



12月



【第2回 ビブリオバトル開催しました！】

11月11日(金)に第2回ビブリオバトルを開催しました。2年生のパドラー(発表者)7人がおすすめの
本や好きな本を一冊紹介しました。発表者は自分の好きな本の魅力についてとても一生懸命語っていま
した。発表者の生徒からは、「おすすめしたい本を他の人に伝えることの楽しさや難しさを学んだ」という
感想がありました。また、「新しい本や読みたい本を見つけることができた」という参加者の生徒からの感
想もありました。ビブリオバトルを通じて本の魅力を相手に伝えることで、本に対する興味や表現力が高
められ、読みたい本の幅を広げられることができました。



【健康教育講座を開催しました！】

12月9日(金)に1年生を対象として、健康教育講座を開催しました。足立区「中央本庁地域・保健総
合支援課」の保健師さん、栄養士さん、歯科衛生士さんから、健康な生活を送るために生活習慣病の予
防や朝食を食べることの大切さなどについてお話をいただきました。生徒の感想では「普段、朝食を抜い
てしまったり、食事の代わりにお菓子を食べてしまうことで、生活習慣病が進行してしまうため、日頃から
3食バランスのとれた食生活を心がけたい」とありました。健康教育講座を通じて、健康な生活と適切な
食事の関係性について理解を深めることができました。



今日の部活紹介⑨

硬式野球部

これまでの“なんとなく”やる野球部ではなく“勝つ”ということを意識して活動しています。現在は部員人数が少ないですが、「一つにこだわる人であること」を目標にしています。そのため、普段の学校生活においても規律や他者との関わり方など、人として大切なことを学ぶ部活動でもあります。



今日の部活紹介⑩

バドミントン部



月・水・木・土に活動しています。初心者でも上手になる人が多くいます。大会で勝てるよう一人ひとりが高いレベルを持って日々活動をしています。今年度の試合結果は、足立区で開催された区民大会で、個人戦第三位という実績を残すことが出来ました。



<1月の予定>

- 1月 10日(火) 始業式
- 1月 14日(土) 学校説明会**
- 1月 18日(水) 修学旅行(始)
- 1月 20日(金) 修学旅行(終)
- 1月 25日(水)~26日(木) 入学者選抜(推薦)

※学校説明会の受付開始は、10時からです。

個別相談もあります。本校ホームページ内の学校説明会申し込みフォームより予約可。